



2学期の締めくく

いろいろな行事が詰まった2学期も、いよいよあと20日あまりとなりました。子どもたちは、この2学期、学習や行事、活動を通して、大きく成長したように感じています。残り少ない2学期、子どもたちには「今年のまとめ」をしっかり行い、令和7年に繋げてほしいと思います。

昔からこの12月のことを『師走』と呼びますが、この時期誰もが年の瀬をひかえ何かと慌ただしくなり、どっしり構えて読経する師僧までも走り回らなければと思わせるほど多忙になると言われています。

何かとあわただしい年の瀬ですが、子どもたちが『安全』に『安心』して過ごせるよう、家庭及び地域のご協力をよろしくお願いいたします。

校内音楽会・音楽参観会

10月18日(金)に、全学年でお互いの練習の成果をみせあう校内音楽会を催しました。

また、20日(日)には音楽参観会として、多くの保護者の方に来ていただきました。子どもたちも保護者の方に見ていただくことで、いつも以上に力を発揮することができたと思います。

温かいメッセージを、子どもたちに、書いてくださった皆様、ありがとうございます。校内の各フロアに掲示させていただいたところ、多くの子どもたちが立ち止まり、笑顔でメッセージを読んでいた。



12月の行事予定

日	曜	校内
4	水	ぐりぐら予
5	木	学校水泳④ 児童委員会
6	金	PTAやってみ隊準備
7	土	なんでもやってみ隊
9	月	校内研修1年生以外下校13:30
11	水	ぐりぐら予
12	木	クラブ
17	火	4限授業下校13:30
18	水	ぐりぐら予 個人懇談会下校13:00
19	木	個人懇談会下校13:00
20	金	個人懇談会下校13:00
23	月	4限授業下校13:30
24	火	終業式下校11:40

1年生は、「にじ」を合唱しました。手話をつけて歌うのは難しかったですが、一生懸命練習しました。初めての音楽会でしたが、元気よく笑顔いっぱい歌うことができました。

4年生は、「アラジン・メドレー」を演奏しました。曲のテンポが途中で変化するのが難しく、何度も練習しました。本番では練習の成果をしっかりと発揮でき、とても素敵な演奏になりました。

5年生は、「マツケンサンバII」を演奏しました。曲紹介では息ぴったりのダンスと「オレ!」のかけ声で会場を盛り上げました。テンポの速い曲なので、指や手の動きを何度も何度も練習しました。難しいところもだんだんできるようになり、本番では、しっかりと迫力のある演奏ができました。

6年生は、「COSMOS」を合唱しました。歌詞を大事に、高音と低音のきれいなハーモニー届けるように歌うことを意識して練習しました。リズムの取り方や二部合唱が難しかったけれど、素晴らしい歌唱力を発揮することができました。



2年生は、「せいじゃの行進」

を演奏しました。鍵盤ハーモニカや打楽器などを使って、リズムを合わせて演奏することができました。



3年生は、「山ねこバンガロー(リコーダー)」

を演奏しました。リコーダーの音がそろうように何度も練習しました。本番では、音もそろい、元気に歌うことができました。